Travaux en cours et bientôt finis

En ce début d'été, la commune de Chapareillan est marquée par plusieurs lieux de travaux, qui imposent certaines contraintes de circulation.

Un premier chantier est presque fini: celui des travaux de reprise de voirie avenue du Granier et route de Chartreuse, dont les coûts sont répartis entre la commune, la communauté de communes Le Grésivaudan et le département de l'Isère. Ce projet date du 31 octobre 2019, et a été bloqué sur la fin par la période de confinement.

Eric Bouvet, directeur des services techniques, explique cette pause: « Etant donné les problèmes de circulation dus à la réfection de l'enrobé, il fallait une période de vacances, pour ne pas gêner les transports scolaires: celle de printemps ayant coïncidé avec le confinement, il a fallu repousser aux vacances d'été. ».

Ainsi, depuis le 15 juillet, l'entreprise Colas a travaillé sur cet axe, barré à la circulation sauf pour les riverains, jusqu'à la fin du mois.

E. Brun rappelle :« Les habi-



Benoît, Ahmed et Fayçal se sont occupés des finitions du cheminement piétons et cyclistes.

tants avaient été prévenus par un courrier et sur Facebook. ». Le site internet relayait également toutes les dispositions prises pour minimiser les nuisances.

Deux sortes de travaux étaient prévues: les réseaux AEP (adduction d'eau potable) et l'assainissement EU (eaux unitaire), et la sécurisation du cheminement piétons et cyclistes.

Le cheminement est particulièrement important pour les écoliers, et son aménagement correspond à une forte demande des parents. Les réseaux ont été refaits à neuf, en agglomération et en dehors.

Du côté sécurisation: deux poteaux d'éclairage public, avec leds, ont été remplacés, trois passages pour piétons seront tracés (chemin des Châtaigniers, chemin de l'Epitel, chemin de Sable), une distinction entre chaussée et cheminement sera réalisée en résine, des barrières seront posées le long du cheminement.

Tout sera prêt avant la rentrée scolaire.

Agnès BERNÈS

Et aussi sur l'avenue de Grenoble

Un autre chantier important de la commune de Chapareillan se situe sur l'avenue de Grenoble. Il est pris en charge par les entreprises EHTP de Dardilly et BMC de Goncelin.

Il s'agit de la mise en séparatif du réseau d'assainissement : les eaux usées et les eaux pluviales sont séparées, et un tronçon de la conduite d'eau potable a été changé.

Les travaux sont menés en partenariat entre les deux entreprises : le chef de chantier Mourad et le chef d'équipe Nicolas Pétroud dirigent par exemple Christian, Fabien et Greg pour la conduite des engins, afin de permettre à Youssef, Rachid et Nordine de réaliser leur partie. Le coût affiché de ces travaux, de 135 802,57 € HT, est porté par la communauté de communes Le Grésivaudan.

Durant les cinq semaines prévues pour ce chantier, la circulation est adaptée : alternée, à 30 km/h, avec interdiction de stationner et de dépasser, et une déviation pour les poids lourds, interdits rue du Cernon et déviés par la rue de l'Epinette et la rue du Souvenir français.



Le chef de chantier Mourad dirige Rachid et Nordine.

A. B.